

Resalta Irán su disposición a negociar con el mundo



Beirut, 17 feb (RHC) El presidente del parlamento de Irán, Ali Larijani, de visita en Líbano, aseguró que su gobierno tiene disposición de negociar con cualquier país, en tanto que el diálogo es la mejor manera de resolver las diferencias.

“La república islámica considera el diálogo solución a las diferencias con algunos estados árabes en Medio Oriente”, indicó Larijani en esta capital ante un plenario de políticos libaneses.

De ese modo, el jefe de los diputados iraníes continuó la línea de pensamiento del canciller Mohammad Yavad Zarif sobre la disposición a negociar con Arabia Saudita.

“Estamos cerca de algunos países árabes vecinos y compartimos la misma noción; no nos gusta cortar los lazos y creemos que los malentendidos pueden resolverse mediante el diálogo”, agregó. A juicio del visitante, Estados Unidos presiona para que se nieguen a hablar con Irán, aunque algunos en secreto si lo hacen y cooperan con nosotros, pero en público critican a la república islámica.

Larijani llegó este domingo a Beirut como parte de una gira que inició por Siria.

Su visita es la primera de un funcionario de ese nivel desde que el gobierno del profesor universitario devenido primer ministro de Líbano, Hassan Diab, recibió el voto de confianza del Congreso.

A su arribo, expresó que su estancia en la nación de los cedros incluye reuniones y encuentros con su par libanés, Nabih Berri, y otras personalidades para tratar sobre los desarrollos regionales, Palestina y las relaciones bilaterales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214673-resalta-iran-su-disposicion-a-negociar-con-el-mundo>



Radio Habana Cuba